

令和元年度愛媛県警察署協議会代表者連絡会議

1 開催日時

令和元年 12 月 13 日(金)午後 2 時から午後 5 時 15 分までの間

2 開催場所

警察本部 5 階 幹部会議室

3 出席者

- (1) 警察署協議会 警察署協議会会長等 16 人
- (2) 公安委員会 公安委員会委員長以下 3 人
- (3) 警察本部 本部長、各部(室)長、首席監察官、学校長等 11 人

4 開催概要

(1) 公安委員会委員長挨拶(要旨)

曾我部公安委員長は、日頃の意見・提言に対する謝辞を述べた上で、

「地域の安全・安心を確保するため、地域住民の意見要望等を踏まえ、警察署長に積極的に提言や答申をしていただくとともに、引き続き、地域の方々に対して県警察や警察署が進める取組等をフィードバックして、警察と地域住民の協働による『安全・安心な社会づくり』にお力添えいただきたい。」

と挨拶した。

(2) 本部長開会挨拶(要旨)

各地域の実情をご理解している皆様方の御意見、御要望に誠実に対応し、県警の運営方針である“ともに築こう 安全・安心 明るい愛媛”の実現に生かしてまいりたい。

(3) 警察本部からの説明

生活安全部長から協議会代表者に対して、「児童生徒に対する情報モラル対策の推進」について説明を行うとともに、情報モラル教材のDVDを視聴した。

(4) 協議会の活動事例報告

警察署協議会会長が、各警察署協議会における取組状況として、「違法な客引きの撲滅に向けた繁華街対策」「形骸化した青パト活動の見直し」「警察と協働した防犯イベントの開催」「安全・安心メールの有効活用」「交通危険箇所の改良改善」など、警察署協議会の提言・要望が警察署の施策に反映された事例を発表した。

(5) 警察本部長コメント(要旨)

より効果的、より工夫を凝らした警察活動を推進するため、協議会委員の皆さまの御意見が必要不可欠になってくるので、是非とも、警察の気付かないことを積極的に御提言していただきたい。

(6) 公安委員長・委員コメント(要旨)

- ・ 各警察署協議会において、それぞれが独自のアイデアを出し、それに対して

警察署も素早く対応できていることに非常に感心させられた。警察署運営には、協議会を含め市民の方々との積極的な情報共有や連携協力が大切である。協議会の皆さまには住民の代表として、地域の要望を警察に伝えるとともに、住民の方々へ警察の活動を広報していただきたい。

- 本日の取組発表を聞いて、皆さまの力が警察署の助けになっていることを強く感じた。今後も協議会と警察署の切れ目のない良好な関係を維持し、市民の安全・安心を目指していただきたい。
- 協議会委員に女性が増えていることに感心した。協議会活動も、日々足りないものを見直し、改善することが重要である。今後も、より良い協議会になるようアイデアを出していただきたい。

《発表議題一覧》

協 議 会 名	発 表 議 題
四 国 中 央	答申の反映事例・署協議会の活動事例
新 居 浜	協議会委員の活動報告
西 条	諮問・答申の状況と活動状況
西 条 西	諮問答申の状況と警察活動の視察
今 治	諮問・答申状況、活動状況
伯 方	諮問・答申状況等、視察状況
松 山 東	諮問・答申状況、活動状況
松 山 西	答申の反映状況と警察活動の視察等
松 山 南	諮問答申の状況と警察活動の視察
久 万 高 原	諮問・答申状況、活動状況
伊 予	諮問・答申、視察等の状況
大 洲	諮問答申状況と意見反映事例等
八 幡 浜	諮問答申の状況と警察活動への反映
西 予	諮問事項・意見反映事例等
宇 和 島	「チーム宇和島」との連携について
愛 南	諮問・答申の状況と警察活動の視察

12月13日 警察署協議会代表者連絡会議

